



NOVEMBRE 1962 | *Le jeune naturaliste*, une brochure publiée par les Clercs Saint-Viateur, est cédé à l'Association canadienne-française pour l'avancement des sciences (Acfas). Elle est alors transformée en véritable revue et prend le nom de *Jeune scientifique*. Elle fait place à des textes de vulgarisation scientifique signés notamment par Hubert Reeves, André Caillé et Jean-René Roy.

OCTOBRE 1969 | La toute nouvelle Université du Québec fait l'acquisition de *Jeune scientifique*. De jeunes journalistes français et québécois se joignent au projet. La revue devient un magazine d'actualité et prend le nom de *Québec Science* en janvier 1970.

SEPTEMBRE 1974 | Publié jusque là 10 fois l'an pendant le cycle scolaire, *Québec Science* devient un mensuel. Il est vendu 1 dollar.

1980 | *Québec Science* fracasse des records. On compte près de 18 000 abonnés. Le succès s'est maintenu depuis lors, les mesures de lectorat lui accordent aujourd'hui près de 200 000 lecteurs.

FÉVRIER 1992 | Les Presses de l'Université du Québec cèdent le magazine au Cégep de Jonquière.

SEPTEMBRE 1992 | Produit jusqu'alors dans la ville de Québec, le magazine déménage à Montréal.

AVRIL 1995 | Lancement d'un premier guide pratique portant sur le réseau Internet. Il sera suivi par des guides sur la santé, le plein air et la nutrition.

MAI 1995 | Lancement du premier site Internet par un média québécois : cyberosciences.com

FÉVRIER 2001 | Création de Cybersciences junior, un site Internet destiné à un public de 10-14 ans.

FÉVRIER 2008 | Vélo Québec Éditions acquiert *Québec Science*. Par l'ajout d'un titre qui rencontre les valeurs de l'organisme, notamment dans les secteurs de la santé et de l'environnement, cette acquisition permet de consolider les activités de cet éditeur indépendant.

JUIN 2008 | Publication du numéro spécial sur les 400 ans de la ville de Québec, le numéro le plus vendu en kiosque de son histoire!

SEPTEMBRE 2012 | *Québec Science* célèbre ses 50 ans et publie son 500^e numéro.